



Die charakteristische EL Hank Bebauung wird an der Treppenhausstelle gespiegelt. Die Treppenhäuser führen in die Laubengänge, die wiederum in die Wohnungen führen. Sie werden nicht zur Belichtung der Wohnungen genutzt weswegen solch eine Verdichtung denkbar ist.

Die Dopplungsmaßnahme dient an erster Stelle zur Verdichtung des Bebauungsgebiets. Im Raum zwischen der Häuser, beim Zugang zum Treppenhaus entsteht ein weiterer Zwischenbereich. Dieser stuft den Übergang vom Privaten ins Öffentliche noch einmal ab, was für eine marokkanische Stadt charakteristisch ist.

